

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dalam pembahasan masalah terkait pengaruh modal, luas lahan, dan kualitas sumber daya insani terhadap pendapatan anggota gabungan kelompok tani Bendilwungu Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung. Maka dapat di ambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil pengujian variabel modal (X1) memberikan pengaruh yang signifikan terhadap pendapatan anggota gabungan kelompok tani (Y) Bendilwungu Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung. Hal tersebut . Hal tersebut di karenakan bahwa modal sangat lah penting bagi keberlangsungan anggota gabungan kelompok tani menjalankan usahanya baik modal di awal berupa uang atau barang, modal dan modal operasional yang di keluarkan ketika usaha sedang berjalan secara dan tanpa adanya modal dan dengan modal yang banyak akan menjadikan pendapaatan yang di dapat ikut banyak..
2. Hasil pengujian variabel luas lahan (X2) memberikan pengaruh yang signifikan terhadap pendapatan anggota gabungan kelompok tani (Y) Bendilwungu Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung. Hal tersebut . Hal tersebut di karenakan bahwa luas lahan yang di miliki para anggota gabungan kelompok tani sangat mempengaruhi apa yang di dapatkan sebagai hasil dengan kata lain semakin luas lahan yang di miliki semakin bnyak hasil atau pendapaataan yang di dapat.

3. Hasil pengujian variabel kualitas sumber daya insani (X3) memberikan pengaruh yang signifikan terhadap pendapatan anggota gabungan kelompok tani (Y) Bendilwungu Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung. Hal tersebut . Hal tersebut di karenakan bahwa sumber daya insani atau dapat di artikan pengetahuan mengenai apapun baik dalam ranah pertanian atau umum sangaatlah penting karena dengan adanya progam pertanian modern dari pemerintah kualitas sumber daya insni lah yang menunjang perkembangan dan di akhir akaan menjadikan pndapatan semakin baik.
4. Hasil pengujian variabel modal (X1), luas lahaan (X2), kualitas sumber dayaa insani (X3) secara bersama-sama berpengaruh yang signifikan terhadap pendapatan anggota gabungan kelompok tani (Y) Bendilwungu Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung. Hal tersebut . Hal tersebut di karenakan bahwa para anggota gabungan kelompok tani di dalam memperoleh pendapatannya sudah mempertimbangkan modal, luas lahan, dan kualitas sumberdaya insani.

B Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait dalam penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat di sampaikan sebagai berikut :

1. Bagi lembaga IAIN Tulungagung

Keimuan dalam bidang ekonomi berkaitan dengan modal luas

lahan, dan kualitas sumber daya insani secara luas ekonomi pertanian untuk di jadikan rujukan masih sangat sedikit di peroleh dari perpustakaan IAIN Tulungagung.

2. Bagi gabungan kelompok tani Bendilwungu

Hasil penelitian ini di harapkan dapat di jadikan reverensi oleh para anggota gabungan kelompok tani untuk kedepannya lebih baik lagi yang berkaitan dengan pendapatan, modal, luas lahan dan juga kualitas sumber daya insani.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Penelitian ini masih menyadari bahwasnya kajian maupun teori dalam penelitian ini masih banyak kekurangan, sehingga di harapkan peneliti selanjutnya agar menjelaskan secara detail dan menambah teori teori dan variabel yang lebih presentatif sesuai dengan kondisi objek penelitian yang bersangkutan.